

Identité

Septembre 2010, 7h00 du matin.

Le soleil matinal d'automne vient taper sur la baie vitrée.

Je dors... A mes côtés, l'inconnu...

Je rêve : je suis dans une grande maison de campagne, belle bastide provençale.

Le soleil est à son zénith, tous nos amis, toujours les mêmes, sont réunis autour d'une longue table. L'ambiance est festive, chaleureuse, chacun y va de sa petite anecdote sur un passé commun, mais définitivement révolu !

Je suis là... Je les observe... J'appartiens à cette scène mais pourtant je suis absente.

© Sonia Lisi